

COVID-19 : LA MAISON DUVIVIER CANAPÉ ENGAGE SON SAVOIR-FAIRE EN COUTURE

[HOME](#) > [DESIGN](#) > COVID-19 : LA MAISON DUVIVIER CANAPÉ ENGAGE SON SAVOIR-FAIRE EN COUTURE

10/04/2020



La Maison Duvivier Canapé diversifie son activité depuis le début du mois d'avril, afin de répondre aux besoins des hôpitaux de la Vienne. Les équipes s'attellent à la fabrication de matériel de protection pour le personnel soignant.



Réputée depuis 1840 pour ses canapés, fauteuils et son mobilier, la maison française prolonge la chaîne de solidarité qui se met en place afin d'épauler les services hospitaliers de l'Hexagone.

À l'instar des Ateliers Vanderschooten, qui [concentrent leur activité sur la fabrication de masques](#), la Maison Duvivier Canapés met son savoir-faire de couture au service de ces femmes et de ces hommes qui luttent en première ligne contre le Covid-19, en produisant des sur-blouses de protection.